

# Santa Marta incentiva la construcción al desdoblar las licencias

● Requerirá el pago solo del **40% al presentar el proyecto** y el resto se abonará con la ejecución

● Por decimosegundo año consecutivo se mantendrán **congeladas las tasas municipales**

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Consistorio de la localidad tormesina ha dado luz verde al desdoblamiento del pago de las tasas de las licencias urbanísticas, con el fin de promover la construcción de viviendas en el municipio facilitando el pago y, por tanto, la presentación de proyectos básicos.

En concreto, se ha establecido que se efectuará el pago del 40% con la presentación del proyecto básico, mientras que el 60% restante se abonará con la ejecución de la obra, de forma que si finalmente no se ejecuta el proyecto, este último porcentaje no se pagará. Como explicó la concejala de Economía, Silvia González, durante la sesión plenaria es una medida que pretende, “facilitar a las empresas la opción de invertir en Santa Marta, creando riqueza y empleo”.

También salió adelante la modificación que permite fraccionar en tres plazos el pago del IBI sin coste adicional, un impuesto que, tras doce años se mantiene congelado, estableciéndose en 0,44 el IBI urbano, de los más bajos de la provincia, y en 0,35 el rústico, el más bajo legal permitido. Esta decisión se toma “a propuesta de REGTSA para dar un ali-



Marta Labrador, David Mingo, Florián Alonso y Jesús Hernández. EÑE

vio económico en una época en la que el ciudadano tiene que afrontar una subida evidente de los precios”, indicó la edil de Economía.

Como resaltó Silvia González, “el equipo de Gobierno ha decidido por decimosegundo año consecutivo, congelar las tasas, siendo una apuesta por la ayuda real a nuestros vecinos, rebajando la presión fiscal en unos momentos de una elevada inflación, manteniendo, además, las bonificaciones y las exenciones”.

Otra de las medidas aprobadas en sesión plenaria ha sido la eliminación de las tasas de los exámenes para la promoción interna de los fun-

cionarios del Consistorio.

Por otra parte, la edil de Vox, Ana Carmen Toledano, expuso en un ruego a la Corporación la necesidad de que “la Junta ofrezca transparencia en las actuaciones que se realicen vinculadas con la fábrica de grasas de Doñinos”. El alcalde, David Mingo, indicó: “En Santa Marta hemos tenido durante cinco décadas un matadero y no me veo en condiciones de decirle a nadie lo que tiene que hacer y además lo que está promoviendo la Junta me parece razonable, tanto con la revisión de oficio con la autorización ambiental como con otras medidas”.



Roberto Rodríguez, Enrique García, Soraya San Juan y 3 niños. EÑE

## Aldeatejada celebra los días 5 y 6 la fiesta de las XI Vísperas Nupciales

● Habrá mercadillo con cerca de 70 puestos tanto **sábado como domingo**

*Aldeatejada*—La localidad de Aldeatejada celebrará los días 5 y 6 de octubre la XI edición de la fiesta de las Vísperas Nupciales que rememora el encuentro entre Felipe II y María Manuela de Portugal en 1543 unos días antes de su boda que se celebró en Salamanca. Este año el Consistorio, como organizador del evento, lleva desde abril confeccionando la celebración que tal como indicó el alcalde, Enrique García: “ofrecerá un programa de actividades muy completo, desde la teatralización del encuentro de la pareja, hasta bailes renacentistas, pasado por la ampliación a los dos días de la fiesta del tradicional mercado renacentista en el municipio”.

Durante los dos días de celebraciones se instalará en la zona de la plaza Mayalde un Mercado Renacentista que abrirá el sábado a las 11:30 horas y el domingo a las 10:30 horas, cerca de 70 puestos de alimentación, artesa-

nía, objetos decorativos, bisutería, juguetes, ropa, productos típicos y mucho más. Para ambientar la zona de compras, se han programado diferentes espectáculos de animación callejera con Dama Azul, Las Brujas y Oriental. Además, durante todo el día habrá juegos tradicionales, tiro con arco, tiro de castillo y de pelotas, palenque e hinchables.

La recreación arrancará el sábado a las 18:00 horas con el desfile del cortejo real desde el puente romano hasta la Plaza Mayor de Salamanca donde habrá una exposición de José Vicente y un espectáculo de bailes renacentistas.

El domingo a las 12:00 horas se ha programado en el entorno de la plaza Mayalde el romance del ciego que anuncia la llegada de la infanta María Manuela de Portugal que, a las 12:15 horas, protagonizará la recreación histórica en la plaza de la Iglesia.

Tal como señalaron los concejales Roberto Rodríguez y Soraya San José: “El Consistorio tiene 150 trajes de época que pone a disposición de los vecinos y mucha gente luce el suyo propio, de manera que habrá mucha ambientación de época”. EÑE

## Villamayor celebra del 23 al 25 de octubre las segundas jornadas de montaña

● **Pipi Cardell, Jonatan García y Denis Urubko** serán los protagonistas de las sesiones formativas

*Villamayor* — El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Deportes, ha presentado las segundas jornadas de montaña y aventura, que se desarrollarán en la localidad del 23 al 25 de octubre, tras el

rotundo éxito de la primera edición. “Desde el Consistorio apostamos por difundir y promocionar cualquier tipo de deporte, ya que nuestro objetivo es poner en valor el nombre de nuestro municipio”, destacó el edil del área, Salvador Ruano.

Así, las instalaciones de la Casa de Cultura ‘Antonio Gamoneda’ acogerán las sesiones formativas y participativas, que estarán protagonizadas por los prestigiosos alpinistas Pipi Cardell, Jonatan García y Denis



Javier Martín, Salvador Ruano e Iván Andrés durante la presentación. EÑE

Urubko, cuyo fin “será fomentar este deporte entre los vecinos y los aficionados al montañismo, escalada, senderismo o alpinismo”, explicó Javier Martín, organizador de la actividad. En este contexto, los profesionales hablarán sobre sus experiencias personales y sus hitos deportivos más recientes con subidas a picos que superan los 8.000 metros de altura.

Para poder acudir a las diferentes sesiones, que tendrán lugar a partir de las 20:30 horas, será necesario retirar invitación previamente para controlar el aforo. De este modo, los interesados pueden recogerlas en las instalaciones de la Casa Consistorial de Villamayor o a través del club ‘Grupo Salmantino de Montaña’.

EÑE/F.MARTÍN